



2年次通信

令和4年度
12/16(金)
出張講義号

大学専門学校出張講義

14日(水)午後、大学専門学校等出張講座を実施しました。研修旅行が終わり、それぞれの進路に向けてのスタートとなる行事です。はじめに、大学短大、専門学校、就職の進路別に分かれて、それぞれの説明を受けました。その後、大学短大については、小論文講座、それ以外の生徒は各ブースに分かれて、専門学校などからの個別に説明をお聞きしました。

自分が進もうとしている進路について、漠然とした思いはあるものの、十分な情報を持っているかと問われると、十分とは言えない生徒がほとんどだと思います。そういう中で今回の説明をお聞きして、初めて知るようなことも多かったのではないかと思います。あと一年も経たないうちに進路決定に至る生徒も多いわけですが、今社会では「若者の早期離職」や「大学中途退学者の増加」が大きな問題となっています。コロナ禍も一因に挙げられますが、就職先や進学先が自分のイメージと違っていたという「ミスマッチ」が主な要因だそうです。遠い未来の話ではないので、今のうちに正確な情報をできるだけ多く知っておく必要がありますね。

全体として、進路決定すべき時期がまもなくやって来るという緊張感をもってこの行事に臨めたように感じます。受験先も、日程も、試験内容も、ほかの人と同じではないので、これから先は「ほかの人が…」は通用しません。自分の意志で決定し、自分の足で前に進み、自分の力で目標を達成できるよう、準備をしていきましょう。



就職分科会



小論文講座



専門学校個別説明会



専門学校個別説明会